



SOCIÉTÉ DU CHEMIN DE FER
DE LA GASPÉSIE

ESCALE GASPÉSIE

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

La saison des croisières s'amorce pour le train touristique L'Amiral

Gaspé, le 18 septembre 2013 – La saison des croisières internationales s'amorce pour le train touristique L'Amiral sur la pointe gaspésienne. Entre mer et montage, les voyageurs internationaux pourront faire le plein de paysages majestueux et méconnus, en plus de vivre une expérience sensorielle aux saveurs gaspésiennes!

Du 10 septembre au 17 octobre, 15 navires feront escale dans le secteur touristique de La Pointe avec à leur bord 12 850 passagers et 6 469 membres d'équipage. La Société du chemin de fer de la Gaspésie (SCFG) et Escale Gaspésie sont fiers d'avoir lancé le premier départ de l'Amiral sur le trajet Gaspé – Percé, ce matin.

« À l'aube de sa cinquième saison d'exploitation, Escale Gaspésie entend profiter de la réalisation récente d'un important programme en infrastructure d'accueil et de transport pour accroître la qualité de ses prestations de produits et services touristiques envers les clientèles de tourisme de croisières », souligne le chef d'escale, Stéphane Sainte-Croix. Au terme de la saison 2013, Escale Gaspésie franchira le cap significatif de 66 escales de navires et près de 90 000 croisiéristes à son livre de bord.

« Pour ces visiteurs, on est la porte d'entrée de la Gaspésie. Je crois que la nouvelle gare intermodale ainsi que la présence de l'Amiral peaufineront l'image de marque du port d'escales de Gaspé », affirme le président de la SCFG, François Roussy.

Le premier jour de l'automne, le 22 septembre, L'Amiral offrira la chance aux Gaspésiens de parcourir le trajet entre Gaspé et Percé. Ayant suscité un engouement certain, le départ affiche déjà complet. Un autre départ public dans le même secteur sera organisé au courant de 2013 pour satisfaire à la demande. En attendant, visionnez notre vidéo promotionnelle : <http://www.youtube.com/watch?v=oLVnthHxRJs>.

L'Amiral

Le train touristique L'Amiral vous fera plonger dans un environnement teinté par les caractéristiques gaspésiennes. Chaque wagon est maquillé aux couleurs de notre région, les sièges sont recouverts d'un tissu avec un motif rappelant la mer et des photos historiques décorent l'intérieur du train. La disposition de l'espace a été pensée pour favoriser la vue vers l'extérieur et former des groupes de quatre passagers, facilitant ainsi les discussions autour d'un verre de vin, d'une bière locale ou de bouchées du terroir. Le train vous offre également toutes les commodités, salle de toilette incluse.

-30-

Relations avec les médias :

Sonia Landry

Tel. : 418 368-6171, poste 233 / Cell. : 418 355-4109 / sonia.landry@cregim.net

*La Gaspésie
en classe
inooubliable*